

Publié le 18/08/2017

Casseneuil

# La fanfare en Outre-Rhin



Les musiciens casseneuillois joueront pour un match spécial du Bayern.

En cette période estivale, les musiciens de la Batuc'fanfar'brass-band ont sorti leurs écharpes. Mais pas n'importe quelles écharpes... Celles de fan-clubs du Bayern de Munich, qui leur ont été remises lors de leur déplacement à Coburg du 13 au 17 juillet, à l'occasion du dernier festival de samba.

Ce week-end, la capitale bavaroise, Coburg, recevra la 10e journée Traumspiel, un événement avec un match de l'équipe officielle du Bayern de Munich. « Cette journée de bienfaisance est organisée par le fan-club FC Bayern Red Coburg Residenz et 100 % des bénéfices seront reversés pour des projets sociaux », précise Jean-Marie Bufferand, le président de la fanfare casseneuilloise.

11 000 spectateurs

Pour ce match peu banal, le président du fan-club, Norbert Scholz, attend près de

11 000 spectateurs. Et les musiciens casseneuillois ont été sollicités pour animer l'événement. « Ce sera la 4e fois en trois ans que nous nous rendrons en Allemagne », explique Jean-Marie Bufferand, le président du groupe musical local. Dès leur arrivée, les musiciens casseneuillois prendront part à une répétition générale, sur le stade de Coburg, vendredi et samedi soir, pour le spectacle d'ouverture.

Les festivités débiteront dimanche, avec des concerts sur toute la journée. Puis, les musiciens de la Batuc'fanfar'brass-band accueilleront les joueurs professionnels du Bayern de Munich à l'aéroport avec l'hymne du club. « Ensuite, retour au stade pour la cérémonie d'ouverture à 17 heures, avant le spectacle et l'animation de la mi-temps. Sans oublier le feu d'artifice en fin de soirée », commente Jean-Marie Bufferand. « Lundi matin il nous faudra cependant prendre le chemin du retour, avec des images plein les yeux, et des émotions plein le cœur pour ces jeunes musiciens amateurs casseneuillois, fiers et impatients à l'idée de représenter Casseneuil et le Grand Villeneuvois dans de telles circonstances », ajoute le président Jean-Marie Bufferand.